

#### 第2654回 例会プログラム

- ●例 会 場/名鉄菜館
- ●開会点鐘/12:30
- ●国歌斉唱
- ●□-タリ-ソンク/四つのテスト
- ●内 容/新入会員卓話 勝亦敦志君



#### 会員 慶事

- ●皆 出 席/
  - 4月28日 長谷川雅也君(ロータリー歴6年)
  - 4月28日 鎌野 篤志君(ロータリー歴6年)

## 会長挨拶

#### 橋本喜市

4月23日は、米山梅吉記念館 の春季例祭が久しぶりにリアルで行われ、勝又誠君、 渋谷君、池谷君と4人で参加して来ました。また、翌 24日には地区研修・協議会がZoomで開催され、参加 された方々はご苦労様でした。

さて、「ラン活」という言葉をよく聞くと思います。 来春に入学する小学生のランドセル商戦が熱気を帯びているようです。また、再来年の春に入学する子供向けに、ランドセルメーカーが新作カタログの予約の受付も開始している、とのことです。ラン活は年々早まり、7割近くが8月末までに購入するようです。価格も、2021年の購入額は6万5千円以上が最も多く、前年の価格帯から1万円以上高くなっているそうです。そして、最近のトレンドは、デザインや色、丈夫さは当然のことで、それに加えて軽さだということです。 セルを背負うことで、肩こりや腰痛のほか、学校が嫌いになるなどのストレスを感じる状態を指す言葉があります。ランドセルそのものは軽くする工夫が施され、1kgを下回る物もあるようですが、ある調査では、低学年が背負うランドセルの重さは平均で約4kgだそうです。

この重すぎるランドセルの悪影響を心配し、文部科学省は2018年に、全国の小学校に教科書を学校に置いて帰る「置き勉」を認めるように求めているようです。しかし、コロナ禍で再び重くなり、感染予防から水筒を持たせる学校が増えたし、一人一台配布されたデジタル端末を毎日持ち帰らせる学校も少なくないようです。買ってもらったランドセルを前に、小学校生活への期待で胸をときめかせている子供達が、小学生になった途端に、その期待をランドセルの重みでつぶされることがないように、学校にも先生方にも配慮をお願いしたいところです。



会長挨拶用 QRコード



#### 4/28の出席報告

「ランドセル症候群」と呼ばれる、毎日、重いランド

	会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の 確定出席率
ı	55名	52名	43名	82.69%	100%

欠席者(9名)

※やむを得ず欠席される方は、 午前9時50分までにご連絡下さい。

#### 4/28のスマイル

「末は博士か大臣か」は親が 子供にかける望みを言ったも のですが、この度次男が浜松



医大で医学博士号を取得しました。専門は呼吸器 内科とのことです。**勝又 洋君** 



SERVE TO CHANGE LIVES 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

次 回 5月19日の 例 会

#### ★東山荘記念館

★〔早朝例会〕

6:00~6:40 朝食 6:40 点鐘 野鳥卓話と探鳥会(7:30終了) 親睦活動委員会 日本野鳥の会 菅 常雄様

# 第2回 クラブ協議会

各委員会の次期委員長候補より、次年度に向けての抱負、活動予定内容の報告、ならびに次年度における申し送り事項等についての協議が行われました。























### 地区研修協議会

4月24日(日)地区研修協議会が東山荘講堂にて リモート開催されました。





司 会中溝敬之君



出席報告 菅沼良将君



幹事報告 渋谷 一君



会員誕生日 戸栗太平君



会員誕生日 池谷正徳君



皆出席 稲葉博之君



皆出席 大胡田明寿君

Rotary 国際ロータリー第2620地区

御殿場ロータリークラブ

○例会日/木曜日

○例会場・事務局/YMCA東山荘 静岡県御殿場市東山1052 電話/0550-83-1133 FAX/0550-83-1138 https://www.gotemba-rc.gr.jp/ 会 長○橋本 喜市 幹 事○渋谷 一 会報委員長○長島 和彦